

Das Beste in der Seestadt Aspern

Die Seestadt Aspern gehört mit rund 240 Hektar zu den größten Stadtentwicklungsgebieten Europas. Verbunden mit einer U-Bahn, mit der man direkt ins Stadtzentrum fahren kann, soll der multifunktionale Stadtteil bis 2028 mit Wohnungen, Büros sowie einem Gewerbe, Wissenschafts-, Forschungs- und Bildungsquartier fertiggestellt werden.



Unter anderem befindet sich dort bereits jetzt eines der höchsten Holzhäuser der Welt, ein Bildungscampus gänzlich neuen Typs sowie unzählige Wohnbauten renommierter Architektinnen und Architekten.

Namensgebend für diesen Stadtteil ist ein künstlich angelegter See im Herzen des Quartiers.

Tour:

Ein städtebaulicher Überblick von der Entstehung und Weiterentwicklung der Satellitenstadt mit interessanten Holzbauten von Querkraft, einer Schule von Fasch & Fuchs und Wohnbauten von Wiens führenden ArchitektInnen

Dauer: 3 h

